



Jacob de Haan

Jacob de Haan, frère de Jan de Haan, est né le 28 mars 1959 à Heerenveen (Pays-Bas). Après des études secondaires, il poursuit son cursus musical au Conservatoire de Leeuwarden où il obtient un premier prix d'orgue et un diplôme d'enseignement de la musique. Il restera lié au Conservatoire de Leeuwarden puisqu'il sera nommé professeur de la classe d'arrangement. Jacob de Haan réside actuellement à Rotterdam où il se consacre pleinement à la composition et à l'arrangement.

Il est fréquemment sollicité en tant que membre de jury de concours internationaux et chef invité pour diriger des programmes de concerts consacrés à ses oeuvres. Sa notoriété en tant que compositeur l'a conduit à se produire en Australie, en Suisse, en Slovénie, en Autriche, en Allemagne, en Italie, en France et en Belgique. Jacob de Haan est également apprécié comme producteur, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du pays, pour les enregistrements de CD d'orchestres éminents.

Jacob de Haan a grandi dans un environnement familial où la musique jouait un rôle important. A travers les leçons de piano et de trompette qu'il reçoit dès son plus jeune âge, il développe cette sensibilité et cette créativité que l'on retrouve dans l'ensemble de ses compositions. Ses premières oeuvres, publiées au début des années 1980, lui permettent de se faire un nom dans le milieu de la musique d'harmonie. Parmi ses compositions les plus célèbres, on trouve des pièces écrites dans un style proche de la musique de film et notamment *Oregon*, son plus grand succès international.

Son catalogue pour orchestre d'harmonie comprend des pièces de concert de tous niveaux de difficulté, des oeuvres inspirées de la musique pop ou de thèmes traditionnels et plusieurs marches. Jacob de Haan est l'auteur de nombreux arrangements de chorals et de pièces classiques.

Bio de Haske/Daniel Fattore

Interprétation :

Chorale « SING SONG ENERGY » de Villeurbanne (<http://www.singsongenergie.fr>)

Président Jean-Louis JACSON, Direction Jean-Pierre PRAJOUX

Harmonie de Charnay (<http://harmoniecharnay.perso.neuf.fr>)

Président Jacques Ferrand, Direction Jean-Pierre PRAJOUX

Harmonie de Brignais (<http://hmbrignais.voila.net>)

Président Dominique FONTANA, Direction Jean-Pierre PRAJOUX



Samedi 14 mai à 20h30
à la Salle des Sports
de Montrottier
80 musiciens ★ 60 choristes

Avec la participation de l'école de
musique de la communauté de
commune de Chamousset en Lyonnais

Au profit
de l'association
ESTHER

SAMEDI 14 mai 2011

CONCERT JACOB DE HAAN

1ère partie

2ème partie

Ecole de musique de la communauté de commune
de Chamousset en Lyonnais

MISSA KATHARINA

FREE WORLD FANTASY

Preludium

OREGON

Kyrie

VIRGINIA

Gloria

Alleluia

AMMERLAND

Credo

Offertorium

LA STORIA

Santus

Benedictus

ROSS ROY

Agnus Dei

Amen

Postludium

Buvette au profit de l'association ESTHER